



ASIA/HONG KONG - El Año de la Fe bajo el signo de la renovación y la conversión

Hong Kong (Agencia Fides) – La diócesis de Hong Kong abrirá el Año de la Fe, “de la renovación y de la conversión”, con una solemne Eucaristía que se celebrará el domingo 16 de diciembre, como clausura del Año diocesano de los Laicos. Según cuanto comunica Kong Ko Bao (el boletín diocesano en versión china), Mons. Domenico Chan, Vicario de la diócesis y Presidente del Grupo diocesano para el Año de la Fe, ha presentado el programa diocesano subrayando dos temas: “renovación y conversión”. Se organizarán diversas actividades a nivel parroquial y diocesano, así como de las asociaciones católicas, además está previsto realizar muchos cursos y seminarios para profundizar en temas del Año de la Fe y de la publicación de los textos relacionados. Mons. Chan ha exhortado a los fieles a tener ciertas actitudes y realizar acciones concretas en el Año de la Fe: reconocer públicamente la identidad católica; proclamar y expresar la fe con el Credo; profundizar y fortalecer la fe antes de recibir los sacramentos; recorrer las enseñanzas del Concilio Vaticano II y del Catecismo de la Iglesia Católica; participar en al menos cuatro iniciativas diocesanas durante el Año de la Fe; hacer frente a los desafíos de la vida cotidiana con la fe. Por último, ha recomendado dedicar una atención especial a los nuevos bautizados. (NZ) (Agencia Fides 16/11/2012)